



Communiqué de la Fédération CGT des Services publics

Ce 13 octobre, un attentat a eu lieu dans un lycée d'Arras. La Fédération CGT des Services publics tient à apporter tout son soutien à l'ensemble des agent·es de la communauté éducative, aux élèves et aux familles des victimes.

Nous adressons toutes nos condoléances aux proches du professeur assassiné. Nous avons une pensée particulière pour notre collègue du Conseil Régional des Hauts-de-France qui a été gravement blessé dans l'exercice de ses missions.

Les personnels de la Fonction publique territoriale sont, là comme ailleurs, en première ligne. Cette proximité, qui fait la richesse de leurs métiers, doit s'accompagner de garanties en matière de sécurité et de conditions de travail.

Nous engageons l'ensemble des employeurs territoriaux à entamer de toute urgence un dialogue avec les représentant·es du personnel sur ces sujets.

Montreuil, le 16 octobre 2023